
 

 

 

 

 

長い２学期もあっという間に後半に入りました。現在、三者面談実施中です。保護者の皆様には

大変お世話になります。 

「学校朝礼」講話（読書の秋にちなんで本の紹介）        

 今年の立冬は 11/7(月)です。最近朝夕冷え込んできましたが、今日はまだ秋です。読書の秋にちな

んで本の紹介をします。本のタイトルは『一秒で「気がきく人」がうまくいく』です。著者は、松

澤萬紀（まつざわ・まき）という方で、全日空の CA（キャビンアテンダント）を 12 年勤めた人で

す。現在は「日本ホスピタリティー・マナー研究所」の代表で、新入社員研修など社会人向けの講

演を年間 200 回以上している方です。 

 この本に書かれていることのいくつかを紹介します。 

  ～CA は、こまめに「ラバトリーチェック」を行います。「化粧台に不審物はないか」「タバ

コを吸っている人はいないか」「気分が悪くなって倒れている人はいないか」といった保安業務

とともに、お客様に快適にご使用していただくために、トイレを常に清潔にしています。 

  ときおり、「汚い使い方」をされるお客様いて、ビックリしたことがありました。そんなとき、

トイレを汚したままにできるのは「次に使う人のことを考えていないのかな」という印象を受け

ました。 

  一方で、CA が掃除をする必要もないほど、化粧台をキレイに使ってくださるお客様がいます。

トイレットペーパーが「三角」に折られていて、洗面台の水ハネや水滴まで 拭きとられていま

す。洗面台までキレイにしてから化粧室を出るお客様は、私の経験上 、○○人に一人くらいで

す。～ 

さて、何人に一人の割合で、こんな行動がとれる人がいるのでしょうか。10 人、100 人、1000 人

のどれでしょうか。 

答えは 100 人です。これが事実なら 349 名の甘楽中にも 3 名はそんな行動がとれる人がいるとい

うことになります。もし、甘楽中の生徒 50 人に 1 人がそうなれば、7 名となります。 

  ～ANA には、「小さいことほど丁寧に、当たり前のことほど真剣に」という言葉があります。

意識さえしないような「小さいこと」「当たり前のこと」を普段から真剣に取り組んでいれば、

やがて大きな信頼につながります。反対に、「小さなこと」「あたり前のこと」を、ないがしろ

にしたとたん、信頼は損なわれてしまいます。人生の幸せは「人間関係の充実」に他なりません。

そのために、99％の人がやっていない、たった「1％の習慣」を、たった「1 秒」意識することか

ら始めましょう。～ 

 株式会社パナソニックの創業者松下幸之助さんは「見えないところをきれいにすると、見えると

ころが光り出す」という言葉を残しています。皆さんも、ちょっとの時間でできることを行動に移

して、自分磨きをしませんか。そのことが結果として甘楽中の全体を底上げする大きな力になると

思います。 
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☆ 学力向上のための授業公開と研修(10／13) 

 2 年 3 組のみ 6 校時まで残り、数学の授業を行いました。 

教育委員会の指導主事、他校の教員、甘楽中の全職員が参観し 

よりよい授業にするための研修を行いました。こういった研修 

の積み重ねが授業力の向上につながり、生徒の学力向上にもつながっています。 

☆3 年進路説明会(10／14) 

 体育館で、親子が並んで座る形で進路説明会を行いました。 

3 年生は、いよいよ進路決定の時期にさしかかっています。自分の進路は、 

保護者や先生の意見もしっかりと参考にして、自分で決めることが大切です。 

☆生徒総会(10／17) 

 第 2回生徒総会を行いました。前期の報告や後期の決意表明が中心でした。 

生徒会の本部役員を中心に、しっかりとした準備ができ、中身の濃い生徒総会に 

なりました。 

☆校内合唱大会(10／19) 

 第１回校内合唱大会を甘楽町文化会館で行いました。 

大勢の保護者の方々にご来場いただき、座席が足らず立ち見の方が大勢 

出てしまい、申し訳ありませんでした。各クラスの合唱はとてもすばらしく 

一中・二中で培ってきた合唱という伝統が、統合されたことでさらにパワーアップ 

されて、しっかりと引き継ぎ、高めているという実感をがもてた大会となりました。 

PTA合唱や吹奏楽部の演奏もすばらしかったです。 

☆NHK公開ラジオ番組「真打ち競演」の収録（10／29） 

 甘楽中体育館に 600名以上のお客様をお迎えし、「開校記念行事」の一環として 

「真打ち競演」の収録が行われました。テレビでおなじみの芸人が、楽しい芸を 

披露し、笑いっぱなしのひとときでした。 

《今後の予定》 

11月 4日(金) 漢字検定 

   5日(土) 学校行事（学習発表、命の講座など）、バザー準備、ハンド・バレー県大会 

     6日(日) PTAバザー（食堂にて、駐車場は校庭です） 

   7日(月) 会議のため部活動なし 

   8日(火)  研修のため完全下校は 13：50 

    9日(水) 研修のため完全下校は 14：10 学校朝礼(駅伝県大会の壮行会) 

    10日(木) 3年実力テスト 

  12日(土) 県中体連駅伝大会(前橋総合運動公園：前橋市荒口町) 

  14日(月) 会議のため部活動なし 

  15日(火) 研修のため部活動なし 

21日・22日 2学期期末テスト 

    22日(火) 避難訓練、3年性感染症予防教室 

    25日(金) PTA推薦委員会 



 


